

明けましておめでとうございます。

皆様方には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

私が再び町長に就任してから、あつという間の一年でしたが、町民の皆様の温かいご支援により、無事新年を迎えることができましたことに、心よりお礼申し上げます。引き続き、「公平と誠実」を信条とし、熱い情熱と行動力をもつて全力で取り組んでまいります。

さて、昨年を振り返ってみると、流行語大賞に「爆買い」が選ばれるなど、外国人観光客の増加が印象に残る年だったよう思います。本町においても、同様に春先から多くの観光客の皆様に訪れていたたまき、観光入込客数も前年に比べて大幅に伸びており、大変喜ばしい状況でした。また、隠岐世界ジオパークがユネスコ支援事業から念願であった正式事業化が決定し、その効果により、さらなる観光客の増

加に期待をしているところです。

漁業では、まき網漁業の豊漁が続き、漁獲高は依然として高水準で推移しており、また、ヨコワ漁につきましても、大変豊漁でありました。畜産におきましては、1月の子牛価格の平均が5万円と7月市場に比べ平均2万5千高となるなど、高値安定が続いております。

このように、昨年は基幹産業が比較的好調で、こうした傾向が今後も続くことを期待するとともに、積極的な情報発信や地域資源を活かした新たな産業・雇用の創出に取り組んでまいります。

また、昨年1月には中国電力株が進めておりました「ハイブリッド蓄電池システム」を取り入れた西ノ島変電所が竣工し稼働いたしました。これは、離島など電力ネットワークの小さな地域での、国内初の実証事業で、今後は中国電力と連携を図りながら、情報発信に努めてまいります。

多くの方々のご協力により、様々なイベントを開催させていただきました。中でも1月に開催された第3回島RUN2015西ノ島ハーフマラソンや産業文化祭は両目とも天候にも恵まれ大盛況でした。産業文化祭と同時に開催された天童よしみコンサートは歌もトークも素晴らしい多くの皆様から良かったとの声をいただきたところです。

教育関係では、地方教育行政法の改正に伴い、西ノ島町教育大綱を策定したところであります。そして本年は、いよいよ小中一体型新校舎が完成し、教育環境の充実が一層図られることとなります。完成後には、竣工記念イベントを検討しておりますので、町民の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

本年は、国の定める「まち・ひと・しこと創生法」に基づき、昨年1月に「西

ひと・しこと創生総合戦略」を策定し、将来の人口減少を見据えた総合戦略を着実に実行する重要な年と考えております。

総合戦略では、積極的な情報発信等により西ノ島町への新しい人の流れをつくる（移住・定住）、資源を活かし安定した雇用を創出する（産業・雇用）、結婚・出産・子育ての希望を叶える（結婚・子育て）を基本目標としております。

総合戦略で目指す姿「人の集う島へ、暮らしを彩るまち・ひと・しことの循環」の実現に向けて、行政、議会、町民の皆様と一緒にとなって進めてまいりたいと考えておりますので、積極的にご参加、ご協力を賜りますようようお願い申し上げます。

新しい年が、町民の皆様にとって幸多い年となることを祈念申し上げまして、年頭のごあいさつといたします。

また、昨年も、町民の皆様をはじめ大変

西ノ島町長 升谷 健

あいさつ



新 春 の 頭 年



西ノ島町議会議長 仲吉 正

新年明けまして、おめでとうございます。

皆様方には、ご家族お揃いで、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中には、私たちの議会活動に際しましては、格別のご理解とご支援を賜わりましたことに、衷心より厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、全国的に地方創生・人口減少問題が大きなテーマとなりました。本町でも、まち・ひと・しごと創生法に基づき、住民の皆様の意見を踏まえ、西ノ島町版総合戦略と人口ビジョンが策定されました。

私たち議会人としても、人口減少時代における諸問題に立ち向かうために、執行機関と連携し、しっかりとその役割を果たしていく必

要があると考えております。

次に、地方教育行政におきましても、大きな制度改革が行われた年がありました。新たな制度では、新教育長の任命をはじめ、国

の関与の見直し、総合教育会議の設置等が盛り込まれました。

また、いじめ防止対策推進法に基づき、迅

速かつ適切な対処ができる体制が整えられました。

さて、本年には、いよいよ小、中一体型

新校舎が供用開始となります。

少子高齢化や人口減少が進む中で、学校

の場は、子どもへの教育だけでなく、人と人

つなぎ、様々な課題に対応し、地域コミュニ

ティの拠点としての役割を果たすことが求められます。

事を動かすのは、教育から始めなくてはなりません。新年には、教育から始まる地方創生の環境整備が推進されます。

離島に位置する自治体の環境が厳しくなればなるほど自治体議会の役割も大きくなります。

町民の皆様には、本年もいかわらず、私たちの議会活動に温かいご支援を賜わりますよう、心よりお願い申し上げます。

結びに、新しい年が皆様方とりまして、よい年でありますように、ご祈念申し上げま

して、新春のご挨拶いたします。